
 

平成３０年度 第７回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成３０年１１月９日（金） 

会議時間 午前９時３０分 ～ 午前１０時１３分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 小須田 稔  [副委員長] 敷根 文裕 

[委員] 斎藤 明美、木崎 俊行、望月 圧子、爲田 浩、橋岡 協美 

伊藤 壽子、石渡 康郎 

欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 橋口 庄二  [次長] 鈴木 則彦  

[書記] 村上 一郎、野村 忍、井上 睦 

協議事項 (１) 議会だよりの見直しについて 

 
【決定事項】 

（１）議会だよりの見直しについて 

   □見直しについての中間報告 
タブロイド判、８頁、表紙と最終ページのカラー化、文字サイズ変更、写真掲載等。 

   □一般質問、代表質問部分の議員の顔写真のサイズや質問のタイトルのレイアウト、最終

ページの委員会報告の内容等、今回出た意見を踏まえて会派等に持ち帰り、意見の集約

をお願いする。次回の委員会で報告。 
 

【主な意見】 

   □見直しによって、文字数が変わるのか。→文字数は変わらない。 

 □代表質問と個人質問の議員の顔写真の大きさは同じにして、写真は小さめでよいのでは。

党名なども、名前の下にして、スペースを多くとらずに、記事の内容を充実しては。 

   □写真は質問しているときのものなど、名簿の写真ではなく選べるようにしては。 

   □質問した人だけ顔写真が載るのは問題として、質問していない議員も含めて議員全員の

顔写真を載せているところもある。→質問した人の顔写真を載せることに問題はないの

では。 

   □写真を入れることで、紙面に動きが出る。予算、決算審査特別委員会や常任委員会も写

真を入れては。 

   □身近にいる議員の顔写真があった方が市民も親しみやすくなるのでは。 

   □質問のタイトルを文面中に入れ込むのではなく、写真とともに外に出して、この議員が

何を一番訴えたいのかわかるよう工夫する。この部分はもっと委員会で検討すべき。 

   □委員会報告の部分はもっとどのような審議がなされたかがわかるようにスペースを割い

ては。マチイロやホームページの案内は別の空きスペースに入れたりレイアウトを工夫

する。→すべての質疑を載せられない。委員会ごとに議案の数もかなり違う。取捨選択



も難しいのでは。審議の過程を知りたい場合は、ＱＲコードなどで議事録へ誘導するよ

うにしては。→電子媒体を使わない方もいるし、議事録はボリュームが多いのでまとめ

たものがあった方がよい。 

□ＱＲコードは、利用状況はわかるのか。→事務局で確認、次回報告。 

【次回の開催について】 

  平成３０年１２月５日（水）本会議終了後 

  「議会だより１１月定例会号（２/１発行予定）の編集会議」 

  「意見交換会報告書」 

「議会だより見直し」 

 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                   

                 委員長  小須田 稔 

     


